



▲表彰状を受けとる鈴木さん夫妻

寄り添って半世紀 金婚夫婦22組を表彰

平成27年度「しあわせ金婚夫婦表彰式」が11月5日に季の郷湯ら里で行われました。この表彰式は、町老人クラブ連合会と社会福祉協議会の主催で行われ、鈴木町老人クラブ連合会長などから受賞した夫婦の代表3組に表彰状と記念品のおしどり金メダルなどが手渡されました。

農業水利施設を巡る 水の郷ウォーク in中朝日を開催

10月31日、水の郷ウォーク in 中朝日が只見町土地改良区の主催で行われました。これは平成27年度水土里を育む普及促進事業の公報イベント活動として行われ、黒谷堰や岩下水路などの農業水利施設を地元の方からの説明を受けながら見学し、約3キロのコースを歩きました。



▲悪天候にもかかわらず大勢の方に参加していただきました



うみ
梁取 海未さん
(小林)



りゅうすけ
野中 竜丞くん
(福井)



とうま
目黒 冬真くん
(小林)



めいと
木津 明翔くん
(大倉)



渡部 あさひさん
(小川)



りあん
酒井 理杏くん
(黒谷)

虫歯のない子



(11月10日)
(3歳児健診)



春日傘(只見保育所)



だんごどっけいしよ(朝日保育所)

3保育所でおゆうぎ会

11月、只見・朝日・明和の3保育所でおゆうぎ会が行われました。子どもたちは、この日の為に練習してきた劇や踊りを一生懸命に披露し、保育所を訪れた保護者やおじいちゃん、おばあちゃんを喜ばせていました。



さるかにばなし(明和保育所)

三条市で開催

「ユネスコエコパーク登録地「自然首都・只見」展」11月6日(金)～9日(月)

新潟県三条市の燕三条地場産業振興センターで、ユネスコエコパーク登録地「自然首都・只見」展を開催しました。今回は只見の自然・文化の紹介や、ユネスコエコパークに関するパネルや植物を材料としたカゴの展示を行い、期間中約400名の方にお越しいただきました。7日には講演会「只見町の自然と暮らし」を行い、遠藤菜緒子ブナセンター学芸専門員が、只見町の自然と人々の暮らし、八十里越を通じた昔からの只見町と三条市の交流を紹介しました。



▲展示会場のようす

平出美穂子 料理教室

「只見町の食材を食べる」11月23日(月・祝)



▲今年も美味しい料理ができました

郷土料理研究家の平出美穂子先生を講師に招き、今年で4年目となる料理教室を開催しました。今回は只見町の食材を使うことをテーマとし、塩漬けたワラビの残りを干した塩干しワラビを使った残雪(ワラビととろろを和えたもの)、八杯豆腐、山菜強飯の3品、蕎麦粉を使った会津蕎麦粕寒天、室町時代から伝わる兵食の兵糧丸の2品と青菜のくるみ和えを作りました。

調理後は、できたての料理を楽しみながら参加者の料理経験などが話し合わせ、有意義な料理教室となりました。